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Riunita la nuova giunta 
Consegnate dal sindaco 
le deleghe agli assessori 
Ferie «congelate» per tutti 
un'altra riunione il 27 
Il 9 e il 10 gennaio 
consiglio sul programma 
Oggi vertice sul traffico 
insieme a comunisti e verdi 

Partita la «compagnia» Cantaro 
Prima riunione, ieri mattina in Campidoglio, per !a 
giunta Carraro Assegnate le deleghe agli assessori, 
mentre il programma si discuterà in consiglio il 9 e 
il 10 gennaio prossimo Una nuova riunione di 
giunta il 27 dicembre. Non si farà il consiglio co
munale sul traffico chiesto da Pei e verdi, ma ci sa
rà oggi un incontro con gli assessori responsabili I 
repubblicani lanciano accuse alla giunta 

STKFAHO DI MICHELE 

• 1 Puntualità e lutti precet-
tati a Roma leti mattina, alla 
prima riunione di giunta, ini
ziata pochi minuti dopo le 
dieci Franco Carraro ha fatto 
intendere alta gran massa dei 
suoi assessori ritardatari che 
gli orari vanno rispettati Poi 
ha consegnato loro le deleghe 
e il rta intorniati che per que
st'anno, niente vacanze natali* 
zie E ha convocato la prossi
ma riunione per il pomeriggio 
del 27 dicembre Còme a dire 
Natale con i tuoi, e poi coti 
Carraro «Si lavora e non sì va 

in ferie» commentava nell an 
ticamera della giunta I asses
sore Oscar Tortosa Un antica
mera affollata di sostenitori 
collaboraton e sponsor del 
nuovo primo cittadino, conso
lati anche dalla visita improv
visa della moglie di Carraio, 
Sandra in pelliccia di leopar
do «E deciso, non si aspetta 
più nessuno appena si rag 
giunge il numero legale si Ini 
zia», aggiungeva I assessore 
Redavid uomo forte del Psi in 
giunta Per I assegnazione de] 
le deleghe sono state nspetta-

Uomini e poltrone 
della 
amministrazione 

te tutte le indiscrezioni dei 
giorni scorsi Poche le novità 
la protezione civile al sociali 
sta Amato, che I accorpa alla 
casa e I incarico al socialde
mocratico Costi di coordinare 
il recupero degli edifìci e il re
golamento per il colore delle 
facciate La prima grana scop
piata riguarda intanto Tortosa, 
neoassessore al commercio II 
Tar ha infatti bocciato la prò 
posta di scioglimento dell En 
te comunale di consumo 
•Ora è una situazione difficile 
- ha commentato Tortosa -
L'unica strada percorribile è 
quella del commissanamen 
to» E il programma della 
giunta7 Se ne parlerà durante 
il consiglio comunale già fis 
sato per dopo le tene il 9 e il 
10 gennaio Ai gruppi politici 
verrà trasmesso due tre giorni 
pnma, intorno al 6 gennaio 
•Avremo la relazione con la 
calza della Befana - commen 
ta Renato Nicoflni capogrup
po del Pei -. E al posto del 
carbone troveremo del Carra

ro» Subito dopo la giunta e è 
stata la nunione dei capigrup
po, nella sala Rossa Comuni 
sti e verdi avevano chiesto 
una numone del consiglio, 
pnma di Natale, per discutere 
del traffico La maggioranza 
ha fatto intendere di non esse
re ancora pronta «Sono asses
sore da appena un oretta», 
borbottava I andreottiano Ed 
mondo Angele nuovo re 
sponsabile del settore Niente 
provvedimenti allora prr |p 
feste «Volevamo almeno 
un ordinanza sindacale con 
ordine di canco e scarico do
po le 21» spiega Nicolinì Per 
ora ci sarà solo una riunione 
oggi alle 12 in Campidoglio 
con Canaio gli assessori 
competenti. Angele e il re 
sponsabile dei vigili Meloni e 
i partiti che avevano chiesto la 
discussione nell aula di Giulio 
Cesare Oltre ad alcuni aspetti 
pratici la numone dei capi
gruppo ha deciso di costituire 
dal prossimo incontro 18 
gennaio una commissione 
consiliare per discutere del re

golamento del consiglio co
munale e I invio ai partiti del
le deltbere prese nei mesi 
scorsi dal commissario Barba
to molte delle quali contesta
te dai partiti di opposizione È 
stato anche approvato un do
cumento contro la repressio
ne in Romania 

La giornata di Carraro era 
cominciata già alcune ore pn
ma Alle 8 30 aveva incontrato 
una delegazione dell Untone 
borgate guidata dal presiden
te Claudio Patnzi e dal segre
tario Giovanni Carapella Poi è 
andato ali Altare della patria, 
a deporre una corona Altre 
nove Je deporrà da questa 
mattina a partire dalle 7 30 al 
sacrano di San Pancrazio In
tanto in un corsivo La Voce 
Repubblicana accusa la nuova 
giunta «una alleanza in cui 
largo anzi larghissimo spazio 
trovano ancora quel settori 
della De responsabili dello 
sgoverno della città e della fi
ne anticipata della precedente 
legislatura* 

Robinia Costi (Psdl) Asses
sore anziano, edilizia privata, 
avvocatura artigianato, aree 
industriali agricoltura Incari
co speciale di coordinamento 
di studi e proposte, nelt ambi
to del comparto urbanistico, 
per ti recupero sistematico 
degli edifici degradati « per 
I attuazione del piano del co
lore nel contesto edilizio citta
dino v 

Edmondo Angele (Oc). Traffi
co è motorizzazione civile se
gnaletica stradale, occupa

zione suolo pubblico con ec
cezione delle aree ali interno 
di palchi e giardini metropo 
ìitana vigilanza sull Atac 

Cario Peloni! (De) Attuazio
ne dei piani di zona dell edili
zia economica e popolare, 
comprese le assegnazioni di 
aree ed escluse le opere di ur
banizzazione 

Gianfranco Redavid (Pai). 
Lavori pubblici, compresa I e-
dilizia scolastica annonaria 
ed asili nido Iniziativa per il 

risanamento delle borgate 

Beatrice Medi (De) Prosmda- *" 
co personale 

Oscar Tortosa (Ps!) Com
mercio alimentare e non ali
mentare, fisso ed ambulante. 
mercati al minuto ed ali in* 
grosso e strutture speciali an
nonarie 

Corrado Bernardo (De) . Am
biente giardini, parchi, occu
pazione di suolo pubblico al 
1 interno di parchi e giardini 

Franco 
Carraro 
e Beatrici 

: Medi 
In alto, 
la riunione 
di giunta 
di ieri 

manutenzione ordinaria par
chi ville e giardini, vigilanza 
sull Amnu, rapporti con la So-

^ gein problemi smaltimento 
rifiuti compresi quelli tossici e 
nocivi 

Paolo Battlstuzzt (Pll) Cultu
ra antichità e Belle arti, archì
vio storico capitolino, mostre 

t e manifestazioni darte, bi
blioteche comunali, spettaco
li verifica e vigilanza sul cam
po dell arredo, centro storico, 
ufficio studi 

Daniele Flchera (Psl) Affari 
generali, sport, compresa 
programmazione, progetta
zione ed attuazione degli im
pianti sportivi, turismo, pro
blemi della gioventù e piani 
di occupazione giovanile, Te
vere, litorale e portuahta, Pro
gettazione parchi del Tevere 
d intesa con 1 assessorato al-
I ambiente 

Gabriele Mori (De) Coordina
mento Usi servizi sanitari e 
veterinari, servizi funebri e ci
miteriali, farmacie comunali 

Piero Meloni (De) Polizia ur
bana, affissioni e pubblicità 

Bernardino Antlnorl (De) 
Servai tecnologici, provvedi
torato, vigilanza Acea e Cen
trale del latte, servizi in con 
Cessione 

Massimo Palombi (De) Bi

lancio^ tributi, Ceu 

Antonio Gerace (De) Piano 
regolatore espropri 

Filippo Amato (Psl) Ufficio 
speciale casa, autoparco 
Protezione civile, giardino 
zoologico 

Marco Bavaglio!! (De) Sem 
zio elettorale, statistica, censi
mento, toponomastica, ana
grafe e stato civile decentra
mento 

Giovanni Azzaro (De) Servizi 
sociali, prevenzione e assi
stenza ad invalidi, anziani ed 
emarginati scuola, diritto allo 
studio, educazione perma
nente indirizzo e coordina
mento asili nido centri di for
mazione professionale 

Gerardo Labellarte (Psl) 
Demanio e patrimonio 

Sicurezza 
nei cantieri 
Primo passo 
della Regione 

La Regione ha fissato per il 28 dicembre l avvio delie trattati 
ve per la regolamentazione degli appalti e il potenziamento 
delle strutture sanitarie di prevenzione La data è stata deci 
sa durante I incontro di ien mattina tra Bruno Landi, presi
dente della giunta Ziantom assessore alla sanità e 1 sinda
cati Alla seduta erano presenti anche diversi rappresentanti 
del Pei Landi e Ziantom si sono anche impegnati a rispon
dere entro oggi punto per punto, a quanto richiesto in una 
mozione presentata dai sindacati Le richieste delle organiz
zazioni sindacali vanno dalla regolamentazione degli ap
palti atl informazione, alla vigilanza nei cantien 

IR p ig iama In pigiama e in camicia da 
MAL HIAIVICISMI notte hanno manifestato al 

per protestare. i m g r e s s o del Policlinico Re 
«OSDedali S'na Marghenta Consiglieri 
. f l ( ( * . ^ . verdi e arcobaleno della Re-
SenZd Venie» gione e della IH circoscrizio

ne ieri mattina si sono pre-
^ ^ ^ M ^ ^ M H M W H M M sentati all'ospedale tn tenuta 

notturna per protestare con 
tro I invasione delle automobili che impediscono ai malati 
di utilizzare gli spazi verdi nei dintorni delle cliniche In un 
documento diffuso ien pomenggio dai Verdi per Roma Si fa 
presente che «il traffico dentro e intorno al Policlinico troppo 
spesso impedisce anche il passaggio delle ambulanze e 
I immediatosoccorspdi persone malate» 
Agenti-portieri 
arrestano 
latitante 
in un residence 

Lega ambiente: 
«Dopo Natale 
portateci 
gli alberi» 

Si sono finti portieri d alber* 
go Quando Enzo Bustaffa 
(nella foto) ricercato da 
anni con l'accusa di associa
zione a delinquere si è pre
sentato alla reception gli agenti di polizia lo hanno arresta 
to Bustaffa considerato il -traii d union» tra le cosche di 
ndrangheta del Crotonese e la rete di spaccio di droga del 
Veneto è stato preso in un residence di via Rocca Porena, a 
Montemano dove aveva prenotato una stanza sotto falso 
nome Contro Bustaffa era stato da tempo emesso un man 
dato di cattura dal tribunale di Catanzaro L uomo è stalo 
catturato in seguito auna sene di indagini su alcuni latitanti 

Che fine faranno gli abeti di 
Natale? La Lega per lam 
Diente Acquaconente Kajak 
e I Italgas hanno organizza 
to per il 6 gennaio la raccol 
ta degli (ex) alben di Natale 
da ripiantate L appunta 

o _ _ » _ ^ n mento e alle 10 del mattino 
alla sede del Mariner Canoa 

Club al laghetto dellBir L'iniziativa è patrocinata dal Co
mune di Rieti e dalla Quinta comunità montana dei Monte 
piani reatini Saranno ì tecnici delia Lega e della comunità 
montana ad occuparsi della rimessa in dimora degli alberi 
Oltre alla raccolta degli abeti, il fi gennaio e in programma 
una sene di spettacoli, oWesttwione*equilonUHa distri-
buzionedigiocaltoU-peri baratami. *, I M<« <j> > • r 

Sit in della Fgci per Panama 
1 giovani comunisti questo 
pomeriggio «Ile 16 pòrteci 
peranno a una manifesta-
zìone di protesta davanti al-
I ambasciata americana 
•Nei giorni in cui il mondo 
discute di pace., si legge in 
un documento diffuso ien 

pomenggio dalla Fgci di Roma, -il governo di Bush aggredì 
sce militarmente un paese sovrano Non ci schiereremo con 
Nonega coinvolto nel narcotraffico e nella gestione di una 
dittatura sanguinana ma espnmiamo solidarietà al popolo 
panamense» 

Lanno scorso nel giardino 
di casa gli trovarono un pie 
colo campo di cannabis la 
pianta da cui si ottiene I ha
shish Eieq è tornato in ma
nette Nell auto di Angelo 
Villa, 31 anni, la polizia di 
Anzio, durante un controllo 
in via Nellunense, ha sco-

Per Panama 
Faci in sit-in 
all'ambasciata 
americana 

In manette 
spacciatore 
(e coltivatore) 
di marijuana 

peno 13 chili di marijuana divisi in 63 pani, per un Valore 
commerciale complessivo di circa trecento milioni 

CLAUDIA M I R T I 

— - ^ — ^ — — Natale magro per i commercianti. Il settore più in crisi è quello delle pelliccerie 
Effetto Gorbaciov in una gioielleria di via Frattina: sale la vendita delle icone 

Gente poca, acquisti «poveri» 

l a Sapienza 
boccia 

il ministro 

Un Natale «gramo» per i commercianti della capi
tale Pochi clienti e nella maggior parte dei casi, 
oculati restii cioè a fare spese folli Pellicce gioiel
li, acquisti e regali di una certa consistenza sem
brano essere passati di moda Pochi solai in giro? 

«No - assicurano 1 commercianti romani - la gente 
preferisce viaggiare» Ma anche le agenzie di viag
gio lamentano un calo delle richieste 

GIAMPAOLO TUCCI 
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• I -Natale invisibile» -gra 
mo natale- Oppure -natale 
tradito» dalle tasche «vuote» 
delle «mani non più bucale 
ma ricucite" Li sentivano già i 
passi lambmeggianti dell eser 
cito dei consumatori I assalto 
alle pellicce e ai gioielli ai 
-beni superflui» di chi ha 
smesso di assaltare i forni So
no rimasti in ascolto Ma nietl 
te 1 commercianti ora hanno 
la voce malinconica di chi ha 
perso I occasione buona La 
gente non compra *» se lo fa 
spende poco regali poven 
una cravatti un boxer un 
portamonete Dove sono finiti 
pellicce collier abiti firmati7 

-C è una notevole contrazione 
delle vendite in quantità e 

qualità - dice Francesco Ver 
dina presidente dell Associa 
zione pellettieri - Nel periodo 
caldo grosso modo dal 15 al 
2A dicembre e poi dal 1 al 6 
gennaio questo fenomeno dì 
\enta pm eudente Una ten 
denza allarmante In realtà 
qualche anno la erano pre 
miati alcuni beni ora altri 
Ora ad andare a gonfie vele 
sono le agenzie di viaggio» 
•Ci sono stale giornate in cui 
si è venduto molto - dice Set 
timio Sennino presidente del 
la Confesercenti che conta 
18000 associati- Soprattutto 
sabato e domenica score? Ma 
da lunedi levendite sono pre
cipitate di nuovo In generale 
la gente spende di meno La 

ressa forse ci sarà nei prossimi 
tre giorni Allora, però il prò 
tema saranno le strutture* 
Una -crisi" che riguarda in 
egual misura tutte le zone del
la città7 -La tendenza è gene
rale - è la risposta - Certo i 
negozi del centro storico odi 
zone come via Libia e Ottavia 
no tengono meglio- -La si
tuazione e precipitata in que 
sto ultimo periodo - dice il 
dottor Righi vicepresidente 
nazionale del settore abbiglia 
mento dell Unione commer 
cianti - Si è lavorato bene fi 
no al 15 novembre Poi le ven 
dite sono Calate Molto dipen 
de anche dal clima Nessuno 
si sente invogliato a comprare 
una pelliccia con questo cal
do» -l clienti si orientano su 
cose di poco conto - dicono 
alla gioielleria Manm di via 
Frattina - Orecchini fantasia 
braccialetti piccola oreficeria 
non gioiellena insomma- Al 
timo di pausa, poi una curio
sità -Ci sta aiutando Gorba
ciov Infatti vanno benissimo 
le icone, ma più per I interes 
se suscitato che per la vendi
ta La gente si (erma a guar
darle chiede spiegazioni- An 
cora lamentele, questa volta 

da un «centro di culto» la 
boutique Armam di via delBa 
buino -Ce un calo del 10 
}5% Sono in ribasso anche 
capi di piccola spesa come le 
cravatte e i boxer Alla pellic 
cena e pelletteria Mauranto-
nio in via Ravenna dito punta
to contro gli ecologisti -La 
pelliccia ha subito un calo 
spaventoso Uno dei motivi è 
senz altro questa campagna 
in favore dei capi sintetici» La 
•geremiade si placa d im 
prowiso Alla gioiellena Bui 
gari tn via Condotti non han 
no tempo sono tutti indaffara 
(issimi è pieno di clienti 
Un eccezione7 «Anche qui 
stiamo vendendo molto - dice 
Manano Manselli responsabi
le alle vendite delle boutique 
Fendi di via Borgognona -
C è addinttura un incremento 
rispetto allo scorso anno Si 
vende di tutto dai piccoli por 
tamonele alle borse di cocco
drillo» E le agenzie di viaggi7 

Davvero la gente ha sostituito 
al piacere del regaio quello 
del viaggio7 «Se è cosi non ce 
ne siamo accorti - nspondo-
no allAeroagent,in viale Car
so - Le richieste nspetto al 
1 anno scorso sono calate e 
di molto» 

Anche ieri traffico in tilt 

«Vìa il protocollo» 
Domani una catena umana 

STEFANO POLACCHI 

M E se invece dei cortei si 
abolissero le spese natalizie7 

Stando alle notizie della cen
trale operativa dei vigili, infat
ti il traffico è impazzito anche 
ien E non certo a causa di 
manifestazioni bensì per la 
corsa ali ultimo regalo e alle 
spese in preparazione delle 
feste Certo a nessuno verreb
be in mente di abolire questa 
tradizione millenaria ma in 
molti pensano che anche 
abolire o limitare cortei e ma 
nifestazioni sarebbe inutile e 
dannoso Domani alle 16 per 
naffermare la critica at proto 
collo d intesa siglalo da sinda 
cali prefetto e commissario 
straordinano una lunga cale 
na umana circonderà le sedi 
dei protagonisti di questo «at 
tacco alla libertà di manifesta 
re* La catena si snoderà dalla 
Prefettura di piazza Venezia fi 
no alla Cgil di via Buonarroti 
dietro piazza Vittono 

Ien mattina i due lungoteve
re sono nmasti bloccati per 
ore stretti tra due fiumi di la 
miera d auto Ien pomenggio 
il traffico ha assediato i settori 
nevralgici della città dalla Ca 

silina alla Tiburtina da) centro 
a) Flaminio dove alcune mac
chine posteggiate sui binari 
del tram hanno paralizzato la 
circolazione Di cortei* però 
neanche 1 ómbra 

•Il protocollo anttcortei vie* 
ne considerato una vera e 
propria provocazione alla clt 
là - affermano gli organizza-
ton della catena umana - sia 
per gli aspetti di limitazione 
del dintto di manifestare, sia 
per la pretesa di affrontare la 
piaga del traffico II protocollo 
deve essere revocato* Queste 
sono le rchieste che la -Con
sulta per la città* e Radio pn> 
letana avanzano e a questo 
fine chiedono un incontro 
con il prefetto e con Cgil Osi 
e Uil Alla manifestazione di 
domani hanno già adento nu
merosi dingenti sindacali e 50 
delegali della (unzione pub* 
blicaCgil 

-Auspico che gli organizza
tori della catena umana ne* 
scarto a manifestare senza la
re dispetto ai cittadini che 
vanno al lavoro o ne ternana-
no - ha affermato Claudio Mi 

nelli segretario generale della 
Camera del lavoro di Roma e 
uno dei firmatari del protocol 
lo - Se cosi faranno, rispette
ranno nei tatti il codice dì au
todisciplina in quanto, a quel
le condizioni non porrebbe 
vincoli a nessuno Anzi an
ch'io sarei idealmente con Jo-
ro anche sé prolungherei la 
catena fino alla vicina piazza 
Vittorio, per accendere i riflet-
ton su una delle zone più de
gradate e inviabili di Roma» 

Contro il protocollo si è sca
gliato anche un documento 
approvato a n iggraranza dal 
direttivo del metalmeccanici 
Cgil di Roma «Di fronte ali o-
puuone pubblica il messaggio 
che è passato è che i proble
mi dell invivibilità del a città 
trovano soluzione a partire da 
una regolamentazione dell© 
manifestazioni - afferma il do
cumento della Fiom - Per ciò 
il protocollo deve necessaria
mente esso* limitato al tato 
periodo delle (este natalizie 11 
direttivo della Camera del la 
VOTO deve impegnarsi a \orift 
care il funzionamento «teli in
tero protocollo, a) fine di ria. 
pnre ai cortei piazzo e vie del 
centro» 
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